



標 小 だ よ り

令和7年4月30日発行 責任者 校長 辻川 智宏
URL <http://town.shibecha.ed.jp/shibecha-e/htdocscha.ed.jp/>

- 標小がめざす子ども像
- 自ら学ぶ子（知）
 - 人のために行動できる子（徳）
 - 自他を尊重する子（徳）
 - 心身の健康安全に向け挑戦する子（体）



随時更新！
標小ホームページへア
クセス

令和7年度の教育活動について

校長 辻川 智宏

令和7年度の標茶小学校は、1年生27名を迎え、全校児童182名、教職員34名でスタートをしました。保護者の皆様におかれましては、お子様のご進級、ご入学、おめでとうございます。スタートから約3週間、新しい学年でのやる気に満ちた子ども達の意欲的な姿を見るたびに、大変うれしく思います。また、19日の参観日・PTA総会・懇談会には、土曜日にもかかわらず多数の保護者の方々が来校し、子ども達の学びの姿を見いただき、感謝を申し上げます。

さて、今年度の標茶小学校の学校経営方針も、実施する一つ一つの教育活動を通じて目指したい子どもの姿と育んでいきたい資質・能力を次のように設定しています。常に子どもの姿を念頭に置いて「実施・評価・改善」を行い、本校の教育目標に近接し、学校課題を達成するべく、教職員一同、全力で取り組んでまいります。

＜令和7年度 標茶小学校の学校経営方針＞

『本校の教育目標』

- 健康で明るい子ども
- 正しく考える子ども
- 進んで働く子ども
- 優しい心の子ども

『めざす子ども像』

- 自ら学ぶ子
- 人のために行動できる子
- 自他を尊重する子
- 心身の健康安全に向け挑戦する子

学校経営目標 『これからの社会を担う子どもの育成』の達成に向けて、育みたい4つの「資質・能力」

- ◆「尊重する心」…子ども達が自分のよさを実感し、自分のことと相手のことを大切に思う言動ができるようにと考えています。
- ◆「考え方続ける力」…子ども達が粘り強く自分の学びを継続し、学習目標を達成できるようにと考えています。
- ◆「伝える力」…子ども達が考えたことをみんなに伝える場面を設定し、みんなに伝わる経験を重ねることで、自信と意欲を高めていきたいと考えています。
- ◆「乗り越える力」…チャレンジして終わりではなく、乗り越えるため一歩を目指し、努力してほしいと考えています。

週末から4連休となります。新しい学期が始まり、子ども達は緊張した期間が続いたことでしょう。ゆっくり休養をしたり、これまでの復習をしたり、また、ご家族で一緒に過ごしたりできる時間をいつもより多く取ることができます。充実の5月を迎えるための有意義な連休を過ごしてほしいと思います。

日	曜	5月行事予定	バス時刻	
			1便	2便
1	木	交通安全街頭指導 個別面談⑤	13:30	
2	金	個別面談⑥ 1年生を迎える会	13:30	
3	土	憲法記念日		
4	日	みどりの日		
5	月	こどもの日		
6	火	振替休日		
7	水	1年生5時間授業開始 特別日課	14:00	
8	木	図書館バス	14:50	16:00
9	金	児童委員会 お話会（3年）	14:50	16:00
10	土			
11	日			
12	月	午前授業（給食あり） 生活リズムチェック週間（～16日）	13:30	
13	火	特別日課	14:50	
14	水	特別日課	14:50	
15	木	内科検診（5・6年） 児童総会	14:50	16:00
16	金	お話会（2年）	14:50	16:00
17	土			
18	日			
19	月	眼科検診 生活リズムチェック表回収	14:50	16:00
20	火	特別日課 尿検査2次 交通安全教室（3～6年）	14:50	
21	水	特別日課 PTA全体会・各委員会・役員会	14:50	
22	木	全校朝会 内科検診（3・4年） 図書館バス	13:30	16:00
23	金	お話会（1年）	14:50	16:00
24	土			
25	日			
26	月	教育相談①	13:30	14:50
27	火	教育相談②	13:30	14:50
28	水	特別日課 体力テスト（5・6年）	14:50	
29	木	教育相談③ 体力テスト（3・4年）	13:30	14:50
30	金	児童委員会 体力テスト（1・2年） 歯科検診（1・4・6年） お話会（4年）	14:50	16:00
31	土			

※予定に変更があるときは、学級だより・安心メール等でお知らせします。

令和7年度 標茶小学校入学式 (4月8日)

今年も27名の1年生が標茶小学校に入学してきました。ピカピカのランドセルを背負い、期待に胸を膨らませて登校してきた新1年生の皆さん、笑顔がとても印象的でした。また、教室では、担任の先生の呼名に、全員がハキハキと立派に返事をすることができました。2~6年生の在校生も、優しい眼差しで入学をお祝いしてくれました。特に6年生は、朝から新1年生をサポートしてくれて、早くも最上級生らしい頬もしさが感じられました。約1ヶ月が経ち、1年生も新しい環境にも慣れ、笑顔で学校生活を送っています。5月2日には、全校のみんなから改めて歓迎の気持ちを伝える「1年生を迎える会」があります。



参観日・PTA総会・学級懇談会(4月19日)

4月19日(土)は、ご多用中にもかかわらず、授業参観、PTA総会、学級懇談会とたくさんの方々にご来校いただき、誠にありがとうございました。入学・進級をして、張り切って学習するお子さんの様子をご覧いただくことができたかと思います。

また、PTA総会へもご参加ください、ありがとうございました。前年度報告、3委員会から2委員会体制への変更、今年度の計画等について承認いただくとともに、令和7年度の役員体制も以下の通りお願いすることとなりました。

なお、第1回役員会・全体会・各委員会は、5月21日（水）に行います。どうぞよろしくお願ひします。



着任のご挨拶 ～よろしくお願ひ致します！～

教頭（ より）

今回の異動で、はじめて標茶町に赴任しました。新しい出会いに、新鮮な気持ちで毎日勤務しています。先生方、保護者・地域の皆様と力を合わせ、子ども達の成長を支えてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭（ より）

から来ました、 です。たくさんの子ども達との出会いにドキドキ・ワクワクしています。子ども達にとって笑顔あふれる毎日となるよう、一生懸命努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭（ より）

より参りました です。豊かな自然に囲まれた標茶町で働くことができ、とてもうれしく思っています。子ども達一人一人がよさや持ち味を發揮できるよう支えていきます。よろしくお願ひいたします。

教諭（ より）

から参りました、です。初めて標茶小学校の校舎を見たときに、とてもきれいで驚きました。これからたくさんの方に囲まれた標茶小学校で、子ども達と勉強したり遊んだりお話ししたりできることを、楽しみにしています。どうぞよろしくお願ひいたします。

教諭（ より）

から参りました です。いたらない点もあるかとは思いますが、子ども達がのびのびと学び、成長できるよう、保護者の方々や地域の皆様と力を合わせていきたいと思います。これからよろしくお願ひいたします。

栄養教諭（ より）

から参りました、と申します。標茶町の良さを生かした学校給食の提供や食に関する指導を通して、町内の児童生徒の健康・成長をサポートできるよう頑張ります。よろしくお願ひいたします。

支援員（ より）

4月1日から支援員として標茶小学校に着任しました。たった4人の児童から、約180人の児童に出会い、体が船酔いをしている感じです。でも標茶小学校から熱いパワーをいただき、少しでも早く慣れるよう頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

留守番電話対応について

標茶小学校では、働き方改革の取り組みとして、夕方17:30～朝7:30の時間帯、留守番電話機能の設定をさせていただいております。ご理解のほどお願いいいたします。なお、緊急の連絡がある場合は、教育委員会（役場 015-485-2111）へ連絡願います。

お知らせ

教諭は、
4月28日(月)から産休に入りましたことをお知らせいたします。